

2024-05-14

Santiago Taboada pide a líderes industriales incentivar el voto rumbo a elecciones

Autor: Gaspar Vela

Género: Nota Informativa

<https://www.milenio.com/politica/elecciones/taboada-pide-lideres-industriales-incentivar-voto-rumbo-elecciones>

El candidato a la Jefatura de Gobierno por la coalición Va por la Ciudad de México, Santiago Taboada, pidió a líderes industriales incentivar el voto, de cara a los comicios del 2 de junio.

Al reunirse con integrantes de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), el abanderado del PAN, PRI y PRD solicitó su ayuda para promover la participación ciudadana en las elecciones.

"Ustedes son pieza fundamental en estos próximos 18 días, el generar los incentivos para que la gente que trabaja para estas delegaciones, para estas áreas donde la Canacintra tiene influencia, generar condiciones de participación, pero sobre todo incentivos para que eso ocurra.

"Hemos visto, por ejemplo, en las diferentes cámaras también algunos incentivos que se van a dar a quien participe que si un café, que si un boleto en cine, yo les pido que tengamos esa responsabilidad social histórica en la ciudad, la ciudad va a cambiar, no tengan duda de ello", destacó.

Tras ser arropado por los dirigentes de la Canacintra, Taboada Cortina señaló que es muy importante que la gente acuda a las urnas el próximo 2 de junio.

"Déjenme darles un dato, en la Ciudad de México, en el 2021 si hubiera habido elecciones a jefe de gobierno, hubiéramos ganado por dos estadios Azteca llenos." ¿Cómo logramos eso? Porque la gente como nunca en una elección de la Ciudad de México intermedia, salió a votar. ¿Qué necesitamos en esta ocasión? De la misma manera, llenar las urnas de votos", resaltó.

Lanzan campaña "mi voto vale"

En este marco, la presidenta de la Canacintra, Esperanza Ortega, dio a conocer que este martes lanzaron la campaña "mi voto vale", con el fin de promover la participación ciudadana en los comicios.

"Somos corresponsables de ejercer un derecho ciudadano que en ocasiones se nos olvida, y hoy más que nunca, nuestro país nos necesita, la Ciudad de México nos necesita, porque este año, en este 2024, es una de las elecciones más grandes." Hagamos lo propio en nuestras empresas para promover el voto, si nosotros promovemos y logramos abatir el abstencionismo, estaremos del otro lado de la historia y México nos lo reconocerá... Hoy, tenemos una propuesta competitiva a través de la candidatura del maestro Santiago Taboada", resaltó.

HCM